
XVII Pranzo - Saclantico 2019

Cari Amici, ho visto con piacere molti di voi al recente 60° Anniversari della fondazione del Centro. A
seguito della cerimonia qualcuno ha espresso l’idea di inviare un messaggio alla Direttrice del centro
Catherine Warner per ringraziarla dell’invito che ci ha fatto. Da questo ringraziamento ne è scaturito uno
scambio di e-mail che vi riporto qui di seguito.

Dear Dr Warner,I am the coordinator of the Italian CMRE retirees (the web group “I Saclantici”) and, on 
behalf of all the members, would like to thank you for the invitation to the 60th Anniversary celebrations of 
the Centre’s foundation.  
You might appreciate knowing that a number of former staff members who attended last Friday’s 
celebrations were also there on the day the Centre was founded. Viewing Federico de Strobel’s video was 
a very moving experience for several of us who were able to relive the “glorious” days of the Centre.
While reaffirming our thanks, we wish you all the best, and encourage you to uphold the Centre’s 
excellence through the enthusiasm of the new generation of scientists and technicians.   
Sincerely,
Andrea Cavanna,



Alla quale ha risposto con:

Dear Andrea and I Saclantici:
Thank you for your note and for joining us in celebrating the 60th Anniversary of the Centre.  It was a 
wonderful feeling to know so many people had such fond memories of working here.
I have a copy of the video on a DVD if anyone would like a copy, please let me know.
And I hope to see you soon in Lerici or La Spezia for a caffe or aperitivo!
Take care,
Catherine

A questo punto, ho pensato che fosse l’opportunità per invitarla al pranzo e allo stesso tempo l’occasione
per avere una copia del DVD che altrimenti sarebbe stato difficile reperire. A dire il vero non avevo molte
speranze che accettasse l’invito invece ha risposto così:

Dear Andrea:  That sounds perfect!  My calendar is open on Oct 24, so I will block for lunch now. 
Please send details when available.
Thank you,
Catherine

Quindi per la prima volta un Direttore del Centro ci onorerà della sua presenza al pranzo.
Mi sembra una buona notizia. La Direttrice sarà accompagnata da Marco Mazzi, che avrà l’occasione di
rivedere i vecchi colleghi, come ha scritto in una sua mail a tutti noi.

Nel corso della giornata presenterò il mio libro “Prima che i Ricordi svaniscano” una raccolta di episodi
curiosi e divertenti di vita vissuta in mare con buona parte di voi. Alcuni di voi l’hanno già acquistato alla
festa (alla cifra simbolica di 5 euro) e dai quali ho avuto riscontri favorevoli. Il libro è un modo per ricordare
anche gli amici scomparsi. Alcuni di loro hanno contribuito al libro anche con propri racconti. Mi riferisco a
Piero Serani che purtroppo non ha potuto vedere e leggere la copia cartacea.



Al momento il numero dei partecipanti è molto alto siamo già a 53 prenotazioni.
A preso, Andrea

Read More

https://www.isaclantici.it/wordpress/xvii-pranzo-saclantico-2019-2/

